



Destaca Edén Garcés acciones de autoridades federales para atender afectados por inundaciones en Minatitlán

El diputado Edén Garcés Medina (Morena) destacó las acciones de las autoridades federales y estatales para atender los efectos de las recientes inundaciones, consecuencia de la tormenta tropical "Nadine", que afectaron al municipio de Minatitlán, en Veracruz.

Acompañado del secretario del Ayuntamiento del citado municipio, Guillermo Reyes Espronceda, durante una rueda de prensa, el legislador externó que, como secretario de la Comisión de Cambio Climático, dará seguimiento a lo que requiera el municipio para atender a las personas afectadas por este fenómeno natural.

De igual forma, manifestó su apoyo a la presidenta municipal de Minatitlán, Carmen Medel, y a los habitantes de la localidad. "Vamos a estar muy atentos a lo que requieran", agregó.

Reyes Espronceda explicó que las lluvias provocadas por "Nadine" causaron el desbordamiento de los ríos Uxpanapa y Coatzacoalcos, lo que provocó que el nivel del agua alcanzara los 2.50 metros en algunas áreas. Se vieron afectadas 63 comunidades y cuatro colonias de la cabecera municipal, y hubo cinco mil personas damnificadas.

"Gracias a la rápida actuación del Gobierno Federal, encabezado por la presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, y la intervención de la Comisión Nacional del Agua, el apoyo del Ejército Mexicano con el Plan DN-III, en coordinación con el gobernador, Cuitláhuac García, a través de Protección Civil, así como con nuestra alcaldesa Carmen Medel Palma, se logró dar atención a la población afectada", destacó.

Detalló que se habilitaron albergues, se ofrecieron comidas, despensas y equipos para evacuar a quienes lo requerían. Además, se dispusieron diversas lanchas y un helicóptero del Ejército para llegar a las zonas incomunicadas a fin de realizar un puente aéreo para suministrar alimentos y otros apoyos.